



Protokoll

4. Fachschaftsratssitzung im Wintersemester 2021/22 am Mittwoch, den 03.11.2021, um 20:00 Uhr in SR 206

Gelbmarkierungen = Weiterleitung von Aufgaben

Anwesend	Maximilian Volz Anton Stock (ab 20:35) Linus Pasche Leonard Fischer Inga Glökler Hannah Meyer (bis 20:50) Theresa Rüdiger Pauline Uhrmeister Anton Gries
Entschuldigt	Rebecca Bück Erza Plava Rita Kopp Maximilian Nehring
Gäste	Max, Bega, Jola, Erik Zinke

Protokoll	Linus Pasche
Vorläufige TO	<ol style="list-style-type: none"> 1. Begrüßung (Rebecca) 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 3. Bestätigung der Tagesordnung 4. Bestätigung des Protokolls vom 27. Oktober 2021 5. Berichte (AKs, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 6. Neue Akrüzel-Ausgabe 7. Termine 8. Spieleabend 9. FSR-Vertretung Förderverein 10. Kein Schlusstrich 11. FSR-KOM Bericht 12. Markt der Möglichkeiten 13. Weihnachtslesung 14. Weihnachtsfeier 15. Sonstiges

Sitzungsbeginn: 20:13 Uhr.

TOP 1 Begrüßung	Leo begrüßt
TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit	Beschlussfähigkeit festgestellt, 8 anwesend

TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung	Inga - Beantragung Umbenennung TOP 9 in "Bericht FSR-KOM"
TOP 4 Bestätigung des letzten Protokolls	einstimmig - pos.
TOP 5 Berichte	AKI AKÖ AKV - Evaluation Wahlanalyse - positives Feedback (Kooperation, unbedingt fortführen) - Linus: bessere Kommunikation mit Institut bei gemeinsamen Veranstaltungen - Glühwein: Verantwortlichkeiten nicht gut vorangekommen, unrealistisch, dass Veranstaltung geplant stattfindet. Klärung im AKV
Unterbrechung der Sitzung für 5 Minuten - Grund: Mitglied kommt nicht in das Gebäude	
TOP 6 Neues Akrüzel	Leo informiert: - Neue Akrüzel-Ausgabe wird satirischen Beitrag über der Vorfälle bei den Powi-STET herausbringen - Er selbst war weder strukturell noch inhaltlich beteiligt an der Ausarbeitung
TOP 7 Termine	- Freitag, 05.11.2021, Treffen AK Satzung & Grundlagen - Sonntag, 07.11.2021, Manifest(o) Oratorium – Kein Schlusstrich - Mittwoch, 10.11.2021, Sitzung Institutsrat, 12 Uhr - Mittwoch, 10.11.2021, Studierenden AG Qualitätssicherung, 16:30, digital - Mittwoch, 10.11.2021, FSR-KOM Sitzung, 18 Uhr (c.t.), HS 2
TOP 8 Spieleabend	Hannah: - Freitag von FSRKOWI Nachricht - gemeinsamer Spieleabend erfragt (FSR-Kooperation) - gemeinsame Gruppe mit Hannah und Erik - geplanter Termin - wird voraussichtlich NICHT stattfinden - andere FSRe kommen mit dazu - 3 Räume reservieren geplant: Raumplanung ist eingeschränkt - FSRPOWI setzt sich stark für die Einhaltung der Hygienemaßnahmen ein -> falls die Vertretung für die Planung des Events Zweifel hat an der hygienegerechten Umsetzung würden wir absagen - Einhaltung der Hygienemaßnahmen ist Bedingung für gemeinsame Teilnahme/Planung Allgemeine Zustimmung der Anwesenden - Resonanz der Fachschaft: Mit Maske ist okay

	<ul style="list-style-type: none"> - Spieleabend wird wohl verschoben aber findet statt @AKÖ – Werbung vorbereiten (Absprache mit FSR-KOWI?)
TOP 9 FSR-Vertretung Förderverein	Oppelland-Mail: <ul style="list-style-type: none"> - studentisches Mitglied im Gremium vorgesehen - Verein für Preise und Events (Tag der Powi, etc.) - 1x im Jahr -> Jahreshauptversammlung - Rebecca übernimmt, Anton G. würde auch übernehmen
TOP 10 Kein Schlussstrich	Inga <ul style="list-style-type: none"> - beide Vorstellungen - Karten verfügbar - nach dem Oratorium: Haus auf der Mauer, Platz reserviert - AKÖ - weitere Werbung über Verteiler? - Hannah: Oratorium 1x Anmeldung <ul style="list-style-type: none"> - Instagram nochmal bewerben (@AKÖ) - Ines Bescheid sagen - Anton S. <ul style="list-style-type: none"> - guter Support, Nachricht, first come first serve - Abendkassen Hinweis - Zustimmung - Linus <ul style="list-style-type: none"> - Wie viele Tickets? – Inga: 12 jeweils, 2 Veranstaltungen - Anton <ul style="list-style-type: none"> - Komme mit als normaler Teilnehmer - Jola <ul style="list-style-type: none"> - Verteiler sinnvoll, sie ist die einzige Person, die sich angemeldet hat - Inga <ul style="list-style-type: none"> - Text für Verteiler erstmal nur für Oratorium - Anton S <ul style="list-style-type: none"> - Warum trennen der Texte? - Hannah <ul style="list-style-type: none"> - Einfach per mail, Teilung weil nicht zu viele Anmeldungen - Anton S <ul style="list-style-type: none"> - Hinweis auf Knappheit der Karten - Leo <ul style="list-style-type: none"> - Inga bleibt's überlassen mit Text und Kommunikativer Handhabung
TOP 10 FSR-Kom	<ul style="list-style-type: none"> - Linus <ul style="list-style-type: none"> - Bericht FSR-KOM - FSR-KOM schließt sich dem PAF-Statement an - FSR-KOM ruft AG Vollversammlung ins Leben - Wer möchte daran teilnehmen? Muss nicht unbedingt Delegierte/r sein - Inga <ul style="list-style-type: none"> - wenn Linus keine Zeit hat - würde sie mit Übernehmen (AG Vollversammlung) - 13. Dez. - Leo <ul style="list-style-type: none"> - Inga vorschlagen für FSR-KOM Delegierte

	<ul style="list-style-type: none"> - kein Bedarf für Abstimmung bei Inga und Linus - Mäx informieren, ob Interesse an der AG besteht. Inga geht hin, Linus informiert über Termine/Inhalte
TOP 11 Markt der Möglichkeiten	<ul style="list-style-type: none"> - Maxi - Präsenz - Stand als FSR Powi anbieten? <p>Allgemeine Zustimmung der Anwesenden gewählten Mitglieder (7 pos., 0 neg., 0 enth.)</p> <ul style="list-style-type: none"> - Vorbereitung-Verantwortliche: Erik, Rebecca?, Linus, Theresa - 20.11, Standanmeldung -> Maxi
Abstimmung	8 pos. 0 neg. 0 enth.
TOP 12 Weihnachtslesung	<ul style="list-style-type: none"> - Lehrstuhlmeeting -> ab 19.30 Uhr haben viele Dozierenden erst Zeit - ab 18 Uhr Raum gebucht - 07.12, Hörsaal 2 - AKV/AKÖ - kein Geld für Knabbereien oder anderes - Inga und Leo: Gelder über Institut oder Förderverein - Linus: Bedenken - Linus, Max und Anton: privat finanzieren und veranstalten, Vertrauens-Kasse, Institut müsste Raumbuchung übernehmen, weil wir nicht als FSR buchen könnten, wenn wir privat veranstalten - Leo: gemeinsames Knabber-Buffer - Anton S+ Linus + Inga = Hygienekonzept (Ausgabe von Essen /Ausschank) - Inga: Ausschankverbot von Alk - Anton G.: müssen ja kein Gebäck-Buffer machen -> eindeutige Einteilung des Essens auf Stühle, keine Kontakte - AKV soll sich drum kümmern (ALK, Hygiene, Essen?, Kein Geld?, Institut kann was übernehmen) - Anton S: an die Profs Bestätigung schicken wegen Veranstaltung @rebecca
TOP 13 Weihnachtsfeier FSR	<ul style="list-style-type: none"> - Inga - 7 Leute im Doodle eingetragen - Wünsche und Ideen. Alles weitere -> @AKI - Anton S: Buchen von Räumlichkeiten @AKI
TOP 13 Sonstiges	<ul style="list-style-type: none"> - Inga: - FSR-KOM und Institutsratssitzung? Abstimmungen? - Leo + Linus: Nichts spektakuläres/konkretes - Maxi:

	- hat Ende November Geburtstag und lädt alle ein (25.11 Geburtstag, 27.11 Feier)
--	--

Sitzungsende: 21:30 Uhr.

Für die Richtigkeit.	Anlagenverzeichnis
	1.
Protokollführer*in	Linus Pasche, Fassung vom 05.11.2021